

# Fahren mit Stil - das etwas andere Fahrgefühl!

Die **21. NMSC KUL-TOUR 2022** war eine Classic Tour durch den Rhein Kreis Neuss.

Trotz nicht idealer Wetterlage starteten 80 Fahrer, davon 68 Oldtimer und zwölf Youngtimer, mit ihren „alten Schätzchen“ auf eine Rundstrecke von rund 150 Kilometern durch den Rhein-Kreis Neuss. Start und Ziel war Neuss, wo sich um 10:00 Uhr die ersten Fahrzeuge nach der ersten Geschicklichkeitsprüfung im Minutenabstand auf die Reise machten. So gingen am Morgen bei noch etwas regnerischem Wetter Fahrzeuge wie eine Chevrolet Corvette C3, Lotus Excel SE, Daimler Cobra Replica, Austin Healey 3000 MK1, MG-B Roadster und auch ein Karman Ghia Typ14 auf die Tour. Leider hatten einige Teilnehmer, z.B. Maybach SW38, Tornax Rex, Packard 120-Eight und VW-Hebmüller 14A Cabrio, kurzfristig wegen dem Regen auf einen Start verzichtet. Erfreulicherweise klärte es sich zur Mittagszeit auf und der Regen lies nach.

Auf ihrer touristischen Erlebnisfahrt hatten die Teilnehmer drei Geschicklichkeitsprüfungen, einen Slalom sowie mehrere Durchfahrtskontrollen zu meistern um den Gesamtsieg bzw. einen der Klassensiege zu holen. Zusätzlich waren drei Wertungsstellen für den „Concours d'Élegance“ zu passieren. Bei dem Concours richtete sich das Interesse nicht allein auf das Auto, sondern auch auf das stilechte Outfit der Besatzung wurde mit bewertet.

Die Streckenführung der Kul-Tour führte traditionell an den Sehenswürdigkeiten des Rhein-Kreises vorbei. Vom Schloß Dyck aus ging es nach Liedberg und dann zum ADAC Fahrsicherheitszentrum in Grevenbroich. Hier war die zweite Geschicklichkeitsprüfung sowie eine erste Pause mit einem Mittagssnack. Danach ging es auf der Tour an Knechtsteden vorbei, durch Zons, Norf und Neuss nach Meerbusch Büberich zur dritten Geschicklichkeitsprüfung. Danach ging es über Strümp, Osterath, Kaarst zum Slalom nach Neuss. Hier konnten die Teilnehmer

ihre Geschicklichkeit und Schnelligkeit demonstrieren und Ihr Fahrzeug ohne Fehler durch den Parcours führen.

Danach ging es über eine Schleife am Kreishaus und Neusser Rathaus vorbei zum Markt. Hier wurden die Fahrzeuge zum letzten mal präsentiert, bevor sie auf kurzem Weg zum Ziel geleitet wurden. Nach der Zieleinfahrt hatten die Teilnehmer genügend Zeit sich an einem Buffet zu stärken bevor die Siegerehrung startete.

Den Gesamtsieg holten sich Hans-Peter Bayer mit Stefan Heusgen aus Kaarst mit ihrem Mercedes Benz 560SL R107 aus dem Jahr 1987. Dafür gab es einen Siegerkranz, den Pokal des Rhein-Kreises-Neuss und die Gratulation des Landrates.

Bei den Klassenwertungen siegte in der Klasse 2 Birgit Bendereit mit Sven Kalka auf einem DB 220 SE Coupé von 1959, in der Klasse 3 der Gesamtsieger Hans-Peter Bayer. In der Klasse Youngtimer gewann Andreas Petry mit Dr. Natalie Hülsmann-Petry mit einem Porsche 968 Cabrio von 1995. Den Damenpokal holten sich Martina Pfaar und Ute Junderzik auf einer GM Chevrolet Corvette C3 Baujahr 1982. Die schnellste Zeit beim Slalom erzielte ein Porsche 944 Turbo aus dem Jahre 1988, gesteuert von Jörg Reichhardt.

Als Sieger des Concours d'Élegance wählten die Juroren der angefahren Städte die Startnummer 81: Jürgen Verfürth und Michael Verfürth auf einem Volvo P544 aus dem Jahre 1965. Leider war eine Wertung in Klasse 1 nicht möglich, da alle Team witterungsbedingt auf einen Start verzichteten. Das Fazit nach der Siegerehrung, Alle freuen sich schon auf die 22. Auflage der NMSC KUL-TOUR 2023 am 9.9.2023.

Text: Eckhard Helten | Fotos: Eckhard Helten, Sandro Feiler

